

Minuto Empresarial

Lcda. Alicia Lamboy Mombille

Presidenta, Cámara de Comercio de Puerto Rico



Nuevo año... Nuevas actitudes

Se acercan las festividades de Fin de Año acompañadas del tradicional jolgorio que nos distingue como pueblo. La trova social y la música de “montaña arriba” le están dando a estos tiempos un sabor muy especial.

Indistintamente de la realidad actual de nuestra gente y de los negocios –con luz o sin ella– buscaremos la manera de celebrar y regocijarnos porque concluye el año 2017. Este año, sin embargo, fue uno lleno de experiencias nunca antes pensadas para la mayor parte de la gente en Puerto Rico.

De cara al 2018, debemos estar listos para “pasar la página”. Debemos dejar a un lado los retos del día a día para dar marcha a un **nuevo año con nuevas actitudes**.

Una nueva actitud, como la de ser agradecidos con todos los que de una manera u otra nos están dando la mano. Con dificultad o sin ella, nos están tratando de ayudar.

Una nueva actitud, como darle prioridad a establecer metas viables–personales y de negocio– que tomen en consideración a todas las partes envueltas.

Una nueva actitud, como la de internalizar que la solución a nuestros problemas no llegará por “obra milagrosa”. Tenemos que salir a buscarla.

Una nueva actitud hacia la adversidad. La experiencia vivida en el 2017 debe ser la base para desarrollar ideas y explorar nuevas alternativas empresariales que redunden en prosperidad para Puerto Rico.